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Des échanges pour construire ensemble ! 

Cela fait longtemps que je ne vous avais pas adressé quelques lignes au travers d’une
Newsletter.

Ce n’est évidemment pas que je n’avais rien à vous dire, ou que j’estime que les infos
n’ont pas utilité à être partagées… C’est simplement faute de temps⏳

Et qu’elle a été riche en évènements✨  cette année de silence !

Notre objectif à la Ligue est de revenir vers vous chaque semaine afin d’aborder un sujet
d’actualité ou en lien direct avec votre rôle essentiel de dirigeant.

La newsletter sera envoyée directement à tous les présidents et dirigeants de clubs et
comités, ainsi qu’à ceux qui se sont abonnés jusqu’à la saison passée. Et surtout,
n’hésitez pas à relayer si vous pensez (et je l’espère) que ça peut intéresser autour de
vous…

Riche, je disais, à plusieurs titres et plusieurs niveaux…

En vrac, sans lien direct d’importance ou quelconque hiérarchie :

◻ Nous avons accueilli les Championnats de France jeunes en 2023 en mai…
Nous n’étions pas destinés à l’accueillir, mais faute de prétendants au niveau national et
avec le RSM et Wittelsheim en support (poussé par Roland BOIGEOL en local) nous
avons conjointement décidé d’y aller. Et qu'elle a été bonne cette idée, quelle magnifique
expérience…
Réunir nos compétences et savoir-faire pour ne pas annuler l’édition 2023 de ce rendez-
vous jeunes annuel. Ca ne s’est pas fait tout seul, mais ça a été une belle réussite.

👏 MERCI à tous ceux qui ont aidé et participé.

◻ Pas une, pas deux, mais bien 4 AG fédérales en 2023… Mais pourquoi🤔  ?
La première (ordinaire) a mis en exergue un déficit financier important pour la fédération
sur l’exercice 2023 (environ 1,2M €) principalement dû à des investissements
importants, l’inflation et des recettes assez loin des espoirs affichés dans le prévisionnel.
Une hausse du prix de la licence a donc été proposée mais rejetée. Les délégués du
Grand Est ont majoritairement voté contre cette augmentation.

Cette décision a donné lieu à une seconde AG en juillet.
La décision de mai ne permettant pas à la FFBaD d’envisager sereinement 2023, et
encore moins 2024. Celle-ci visait à proposer 3 scenarii (dont 2 avec une augmentation,
complète et partielle vs la proposition initiale) afin de pouvoir se projeter sur l’exercice en
cours. Il est à noter que les choix exprimés lors de ces 2 rendez-vous auront
mécaniquement un impact sur les finances de la Ligue et notre capacité à porter notre
projet de territoire.

L’issue de cette deuxième AG a été le même que l’édition de mai.
Enfin, les 2 AG suivantes, exceptionnelles, ont été souhaitées par une majorité des
délégués (possibilité statutaire) en vue de voter un changement de directoire à la tête de
la fédération pour l’assemblée de septembre et pour reconstruire un comité suite aux
demandes de certaines ligues lors de celle du 18/11…

◻ Nous avons recruté un responsable de la pré-filière et adjoint à nos structures. Pour
faire face à l’afflux de pensionnaires ainsi qu’au cahier des charges du Pôle espoirs et
surtout pour poursuivre notre ambition qualitative d’entraînement.

Sa mission ? Créer un lien fort 🤝  entre le territoire et la performance régionale…Des
clubs EFB, aux clubs avenir, en passant par les projets sportifs départementaux jusqu’à
notre Pôle espoirs et les clubs formateurs ou académies, Romain JAY aura en charge
d’inscrire la qualité de nos jeunes joueurs et de nos clubs dans la durée.

◻ Le Babolat French International Border 2023 a été de tous les records🏅  et l’édition
2024, sur laquelle je reviendrai prochainement, s’annonce sous les meilleurs auspices.

◻ « Shadow », notre fonds de dotation, commence à recueillir les premières aides
privées et nous avons mis en place une stratégie en direction des entreprises. 

https://lgebad.com/jeunes/fib/
https://lgebad.com/jeunes/fib/
https://lgebad.com/engagement-societal/fonds-dotation/


◻ Notre promotion DEJEPS, organisée conjointement avec le CREPS de Strasbourg a
commencé en aout avec 9 stagiaires ! Un nouveau centre universitaire a ouvert ses
portes à Nancy et il est coordonné par Gaël VELASCO.

◼Nous avons un nouvel élu fédéral en la personne de Benoit LAURENT depuis le
week-end dernier, félicitations à lui !

Je vous le disais, mon silence n’était pas synonyme d’inaction et ne traduisait pas un
calme ambiant dans la sphère badminton.

Et 2024 alors ?

En dehors des Jeux olympiques pour lesquels nous allons prochainement vous faire 
découvrir un tout nouveau dispositif régional (et + ?) dédié à l’évènement et ambitieux 
pour la préparation des jeux (2024 frappes).

Nous inscrivons aussi notre action dans le temps long, afin de diffuser la pratique du
badminton bien plus loin qu’à cette échéance.

2024 sera également, comme chaque année olympique, l’occasion d’élections à tous les
étages du mouvement sportif.
Ces élections, mais plus largement le projet que nous souhaitons construire et porter, se
construisent dès cette saison !

Le séminaire de travail qui vous est proposé le 02/12 prochain n’a pas d’autre objectif
que de co-construire nos ambitions et d’esquisser quelques réponses aux
problématiques de clubs et de comités.

La journée sera constituée d’ateliers de travail sur des thématiques en lien avec les
problématiques de clubs et de comités, l'aide aux interactions, mais pas que…

Deux temps de travail et de synthèses jalonneront cette journée pendant laquelle la parole
sera largement donnée aux territoires. C’est pourquoi l’enjeu de leur représentation est
centrale.

Une invitation a été lancée en direction des comités départementaux. Nous espérons que
tous seront représentés par des membres départementaux et bien évidemment par leurs
clubs.

Si vous avez des questions ou êtes intéressés et que vous n’avez pas eu l’invitation, vous
pouvez contacter Déborah directement : (deborah.hannequin@lgebad.com)

La fusion a été l’occasion de nombreux échanges entre les départements, nous avons à
cœur de retrouver cet élan suite aux dernières élections qui eurent lieu en plein COVID et
nécessairement « à distance »…

Je ne vais pas faire de cette (nouvelle) première un roman, j’ai l’ambition que vous
cliquiez encore sur l’ouverture de cette NL la semaine prochaine… 📩😅

Merci à tous de votre implication quotidienne pour votre club et pour le badminton. 

N’hésitez pas, diffusez si vous le jugez utile, l’information ne coute rien et j’essaierai de la
rendre assez large pour intéresser le plus grand nombre…

Bon Vendredi à tous !

Vincent FISCHER
et toute l'équipe de la LGEBaD

Ligue du Grand Est de Badminton
13 rue Jean Moulin - 54510 TOMBLAINE
www.lgebad.com

On vous a transmis cette newsletter
et vous souhaitez la recevoir directement ?

Inscrivez-vous ici !

Retrouvez nos newsletters dirigeants ou éducateurs en téléchargement sur notre site.
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